



Ciudad de México, noviembre 1 de 2024

Comunicado de Prensa

No. 001

Premio Biblos al Mérito 2025 abre convocatoria para honrar a mexicanos de ascendencia libanesa en ciencia, cultura y humanidades

La Asociación «Premio Biblos» lanzó oficialmente la convocatoria para el Premio Biblos al Mérito 2025, una presea destinada a destacar las contribuciones de mexicanos de ascendencia libanesa o libaneses residentes en México en los campos de la ciencia, la cultura y las humanidades. Este galardón busca honrar y dar visibilidad a los logros de quienes han contribuido a fortalecer los lazos culturales y sociales entre México y Líbano.

Durante la reunión de lanzamiento de las bases para la entrega del Premio Biblos al Mérito 2025 que se llevó a cabo el lunes 28 de octubre en el salón “La Terraza” del restaurante del Centro Libanés, la cual fue presidida por Daniel Karam Toumeh, presidente del Centro Libanés; Wasim Mobayed, presidente de la Asociación Premio BIBLOS A.C.; Expresidentes e integrantes del Consejo Directivo y algunos de los que recibieron el Premio Biblos en años anteriores, se dieron a conocer las fechas para la recepción de las propuestas que destacan las contribuciones significativas de los individuos en diversas áreas del conocimiento, promoviendo así la excelencia y el desarrollo cultural y científico.

En la reunión, Alejandro Kuri Pheres, expresidente de la Asociación Premio Biblos, destacó que, aunque la situación en Líbano sigue siendo delicada debido a la guerra entre Israel y Hezbolá, la misión de celebrar y preservar el legado cultural libanés continúa. “Hoy más que nunca debemos impulsar el Premio Biblos y dar a conocer los valores, la belleza y la cultura de Líbano en todos los ámbitos”, Esta iniciativa no solo honra las raíces libanesas de los mexicanos, sino que reafirma la herencia cultural en un momento crucial.



La convocatoria invita a instituciones, organizaciones y personas a proponer candidatos con logros destacados, quienes serán evaluados por su contribución en sus respectivos campos y por su impacto positivo en la comunidad.

La fecha límite para recibir propuestas es el 28 de febrero de 2025, y el ganador será anunciado el segundo domingo de marzo en la celebración del Día Mundial del Emigrante Libanés. El galardón consistirá en una medalla y un diploma que simbolizan la conexión entre México y Líbano y reconocen el papel de la diáspora libanesa en el desarrollo social y cultural.

Con 17 años de tradición, el Premio Biblos sigue fortaleciéndose como un referente de los valores y el talento libanés en México, destacando el papel de la comunidad libanesa en contribuir a los avances en ciencia, cultura y humanidades para el bien de la sociedad mexicana.

En reconocimiento a las significativas contribuciones que los miembros de la comunidad mexicana de ascendencia libanesa han realizado para el bienestar y desarrollo de México y la humanidad en general en las áreas científica, artística y de humanidades, la ASOCIACIÓN PREMIO BIBLOS, A.C. conjuntamente con CENTRO LIBANÉS, A.C. y la EMBAJADA DE LÍBANO EN MÉXICO invitan a proponer candidatos para el: EL PREMIO SE OTORGARÁ CONFORME A LAS SIGUIENTES

BASES PARA PROPONER CANDIDATOS AL PREMIO BIBLOS AL MÉRITO 2023:

I.- Los candidatos deberán ser propuestos al Consejo Directivo de la Asociación por cualquier persona, institución o grupo, siempre que reúnan los siguientes requisitos:

- 1.- Ser mexicano descendiente de libanés por vía materna o paterna, o libanés con residencia permanente en México.
- 2.- Tener una trayectoria sobresaliente y de impacto a la sociedad, en las áreas científica, artística o de humanidades.
- 3.- Haber sido premiado por alguna institución de prestigio nacional o internacional.
- 4.- Carta razonada, explicando los méritos por los que se considera a la persona propuesta candidato (a) al premio indicando la categoría en la que participará.
- 5.- Currículo Vitae que incluya copia de los documentos que acrediten los reconocimientos que el candidato (a) ha recibido. Todos los documentos deberán



entregarse en dos tantos impresos, además de un CD o USB con toda la información en formato PDF.

II.- El Consejo Directivo de la Asociación Premio BIBLOS A.C. verificará la documentación y entregará al jurado los expedientes de los candidatos que cumplan con los requisitos antes señalados.

III.- El jurado será designado por el Consejo Directivo de la Asociación Premio BIBLOS, A.C. y sus integrantes actuarán con independencia del mismo, siendo su fallo inapelable.

IV.- Los asuntos no especificados en la presente convocatoria serán resueltos por el Consejo Directivo de la Asociación.

V.- Las propuestas podrán ser enviadas a partir de la publicación de la convocatoria y la fecha límite para recibirlas será el 21 de febrero de 2023 y serán entregadas en la Embajada de Líbano, ubicada en Julio Verne No. 8, Col. Polanco, Alcaldía Miguel Hidalgo, CP. 11560, Ciudad de México, donde se recibirán de las 9:00 a las 14:00 horas, en días hábiles; o bien, en Centro Libanés de la Ciudad de México, situado en Hermes No. 67, Col. Crédito Constructor, Alcaldía Benito Juárez, CP. 03940, Ciudad de México, de las 9:00 a las 18:00 horas, en días hábiles, a la atención de la señorita Liliana Moreno.

VI.- El premio podrá ser declarado desierto en una o en todas sus categorías.

VII.- El resultado será dado a conocer el segundo domingo de marzo de 2023, en el marco de la celebración del DÍA MUNDIAL DEL EMIGRANTE LIBANÉS y se difundirá por los medios apropiados.

VIII.- El premio consiste en una medalla y un diploma que serán entregados en solemne ceremonia en Centro Libanés de la Ciudad de México, en la fecha que se dará a conocer oportunamente.

IX.- Un tanto de los documentos se quedará en poder de Premio BIBLOS como aportación a nuestra biblioteca.

--- 0o0 ---